

La lucarne éclair

Retour sur l'activité Cabane à Sucre de dimanche dernier

C'est sur une note festive, familiale et estivale que l'activité à la Cabane à Sucre a pu se dérouler. Nous étions 83 joyeux lurons à nous sucrer le bec et à profiter de ce chaleureux moment à la Cabane à Sucre chez Oswald à Saint-



Esprit. Merci à Sylvain Grégoire, enseignant en GTEA, pour l'hospitalité.

Retour sur l'activité visant à souligner le Journée Internationale de la Femme

Cette activité organisée par Flavie Trudel, le 14 mars dernier, a permis de réunir de nombreuses personnes souhaitant souligner leur engagement à promouvoir la condition féminine. C'est

dans une ambiance décontractée et dans l'esprit du 50^e anniversaire du syndicat qu'enseignantes et retraitées ont pu échanger.



À venir...

- 21-22 mars Formation Ressources 2
- 28 mars Conseil syndical A-344
- 3 avril Comité action/école
Commission des études
- 4-5 avril Regroupement Cégep à Québec
- 10-11 avril CCSPP à Québec
- 11 avril Conseil d'établissement
- 23 avril AG- élections com. exéc.
Conseil d'administration



Manifestation pour le climat

Le 15 mars dernier, de nombreux étudiants du cégep de Joliette se sont joints à ceux d'une centaine de pays qui critiquent l'inaction des gouvernements face aux changements climatiques et ont manifesté pour la prise de mesures concrètes.

C'est avec fierté que nous avons marché aux côtés d'une jeunesse impliquée et soucieuse de l'avenir des prochaines générations à l'occasion de cette manifestation qui a eu lieu dans les rues à proximité du cégep et du centre-ville de Joliette.



Guillaume Granger, Président du SEECRLJ et Philippe Lepage, vice-président au Conseil Central de la Lanaudière

Comité technique sur la tâche

Le comité des relations de travail (CRT) travaillait depuis l'automne dernier à la mise au point d'un projet pilote d'un « comité technique sur la tâche ». Les membres des côtés enseignants et patronaux ont pu s'entendre sur le mandat du comité qui travaillera en amont du CRT, sans s'y substituer.

Le comité aura entre autres à effectuer un travail d'analyse du projet de répartition et à évaluer des pistes d'amélioration de la méthodologie et des principes de répartition des ressources.

En plus de deux directions adjointes et de la technicienne en administration de la tâche, trois représentants du corps enseignant siégeront à ce comité, dont deux membres du CRT. Le troisième membre enseignant a été élu lors de l'assemblée générale du 19 mars dernier. Il s'agit de Marco Legrand, enseignant en soins infirmiers.

SEECRLJ 2.0

N'oubliez pas de consulter notre page web, régulièrement mise à jour, à l'adresse <https://seecrlj.syndicatcsn.org/>

Élections des membres du comité exécutif

Lors de l'assemblée générale du 19 mars dernier, les membres ont choisi de reconduire la modification de la date des élections au comité exécutif du SEECRLJ. Ces dernières auront lieu lors de l'assemblée générale du **mardi 23 avril 2019**, et non lors de l'assemblée générale annuelle, comme le prévoient normalement les statuts et règlements. Vous trouverez ci-après les procédures en vue de ces élections.

L'expérience ayant été concluante, les membres souhaitant briguer un poste au sein du comité exécutif, incluant les membres actuels qui souhaiteraient solliciter un nouveau mandat, sont invités à envoyer une lettre d'intention à l'adresse courriel du Syndicat (Joliette.Syndicat.Profs@cegep-lanaudiere.qc.ca). Les lettres reçues seront transmises à tous les membres enseignants au moment de la convocation à l'AG d'élections, soit **le mardi 16 avril**. Veuillez noter que, conformément à nos statuts et règlements, **les candidatures sont recevables jusqu'à l'AG d'élections du 23 avril 2019**.

Au SEECRLJ, tous les postes du comité exécutif sont mis en élection chaque année, c'est-à-dire les postes suivants :

- Présidence
- 1^{re} vice-présidence
- 2^e vice-présidence
- Secrétariat-trésorerie

Merci de participer à cet exercice démocratique important pour nous tous. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec votre exécutif syndical.

Proverbe du jour

« Une rondelle ne fait pas le printemps »

Conseil syndical, les délégués syndicaux et leurs rôles

Le conseil syndical est composé de membres élus par leurs collègues dans chaque département : ce sont les délégué-es syndicaux. Le rôle du délégué syndical est crucial : il assiste aux assemblées générales ainsi qu'aux conseils syndicaux et transmet l'information à son département. De la même façon, il peut transmettre les doléances de son département à l'assemblée générale, au conseil syndical ou, encore, directement à l'exécutif syndical.

Le conseil syndical peut donc s'avérer un outil d'animation intéressant afin de mieux saisir la réalité vécue dans les départements et, par le fait même, permettre de rapprocher le syndicat de ses membres.

Cette instance intermédiaire peut aussi jouer un rôle stratégique dans la validation des propositions qui seront transmises en assemblée générale.

Le conseil syndical permet de prendre le pouls des membres, de les informer des activités du syndicat, de stimuler la participation et de jouer un rôle de mobilisation.

Le 28 mars prochain se tiendra un conseil syndical qui aura pour objectif de transmettre de l'information au sujet de la prochaine négociation de notre convention collective et à propos de l'élaboration d'un cahier de demandes locales. Les délégués syndicaux pourront ainsi rapporter l'information dans leurs départements respectifs de manière à débattre des demandes qui les concernent. En mai prochain, une assemblée générale sera dédiée à la préparation d'un cahier de demandes émanant des départements.

SEECRLJ 2.0

N'oubliez pas de consulter notre page web, régulièrement mise à jour, à l'adresse <https://seecrlj.syndicatcsn.org/>